



Dresden, den 21. Juni 2023

Angehende Musiklehrerinnen und Musiklehrer üben Chorleitung mit Schulchor

„Kinder und Jugendliche für Musik begeistern – das erreicht man am einfachsten in der Schule und am besten durch das gemeinsame Singen im Chor. Dies ist ein Hauptanliegen von Studentinnen und Studenten des Fachbereichs Lehramt Musik“, so Cornelius Volke, Dozent für Ensemble- und Chorleitung an der Hochschule für Musik Dresden im Vorfeld des Studiochorkonzerts am 27. Juni. Mit dabei ist erstmals der Schulchor der Christlichen Schule Dresden.

Der Studiochor der HfM Dresden besteht ausschließlich aus Musik-Lehramtsstudierenden. Die über 50 Sängerinnen und Sänger haben hier ihren Praxisunterricht im Modul Chorleitung. „Alle Studierende übernehmen Proben, Einsingen und Organisation selbst: von der Repertoiresuche, der Besetzungs- und Probenplanung bis hin zur Konzertorganisation. Es wird ausprobiert, wie Stücke methodisch erarbeitet werden, auf welche Zeichen ein Chor reagiert oder nicht, und wie Einsingen und Proben effektiv gestaltet werden“, so Volke. Am Ende des Studiums soll jeder angehende Musiklehrer und Musiklehrerin mal vor dem Chor gestanden haben.

Für das Konzert „Sommernachtsträume“ kooperiert die Hochschule für Musik erstmals mit der Christlichen Schule Dresden. „Mit dem Schulchor konnten unsere Studierenden praxisnahe Erfahrungen in der Chorleitung sammeln. Sie haben Programmteile einstudiert und mit Stimmbildung die gesanglichen Qualitäten der Schülerinnen und Schüler unterstützt“, so Volke.

27.06.23 Dienstag 17:00

Hochschule für Musik Dresden, Konzertsaal, Wettiner Platz/Schützengasse 29, Dresden

Sommernachtsträume - Konzert des Studiochors

Programm:

Werke von Rameau, Mendelssohn-Bartholdy, Rheinberger, Nystedt, Planayavsky und anderen

Aktuelle Informationen unter: <https://www.hfmdd.de/veranstaltungen/v/815-konzert-des-studiochors>